

記 録

CIE ヤイデー女史

都内の幼稚園を視察

司令部の幼稚園擔當官ヤイデー女史が二月七日都内の二幼稚園を視察した。午前十時文部省大島初等教育課長、玉越事務官、大串技官及び幼稚園關係代表者と共に、臺東區松葉町の明和幼稚園を訪れた。復興間もない明るい園舎を中澤主事の説明で一巡、熱心に視察されるなかにも一幼児の差出す折り紙細工を微笑みながら受け、所持していた寫眞をお禮に與えるやら、幼児達の「グッドモーニング」の挨拶に、鮮かな日本語で「コンニチワ」と應えるなど和やかな一時間をすごし續いて同區黒門町の臺東區立黒門幼稚園を訪れた。戦災をまぬがれた小學校併設の施設を、金子園長の案内で、保育の實際をつぶさに視察し、幼児達の演ずる人形芝居にしばし足をとめ、幼児達一同から贈られた人形「汐汲」に感激の眼をまたたかせながら「アメリカカへ歸りましたらこのお人形さんをお手紙を出します。これを機会にみなさんとアメリカのお友達と

お手紙を出しあうようにすることができるようになりました」と感謝の挨拶をした。つづいて参加者一同からのアメリカの實情等についての質問に一々應えられ十二時半視察を終えた。

なお午後一時からお茶の水大學附屬幼稚園で保育要領改訂委員會、幼稚園教育課程幼兒指導要録協議會共同主催のヤイデー女史を圍む懇談會に出席され、同附屬幼稚園の幼兒の劇遊び等を見た後、午前にも増して和やかな歡談が四時まで續けられ記念撮影の後散會した。

官廳公示連絡事項

兒童福祉法による措置等の

ため支出する費用の限度

厚生省發見第二三號

昭和二五年二月一六日

厚生省兒童局長
厚生大臣官房會計課長

各都道府縣知事殿